

DIMANCHE PROG

Pour la petite histoire du rock progressif, il faut remonter au tournant des années soixante pour voir apparaître ce courant. Bien qu'ayant connu ses heures de gloire dans les années 1970, ce style musical, souvent caractérisé par l'utilisation du mellotron, du stick, de la flûte traversière et de l'orgue Hammond, soulève encore aujourd'hui les passions chez les aficionados et parmi la nouvelle génération de mélomanes et de musiciens.

La scène populaire a vu émerger plusieurs formations qui se réclament de cette facture musicale; Radiohead et Muse en sont de fiers ambassadeurs.

Pour plusieurs, la musique progressive demeure nimbée d'une vision intellectualisante et cartésienne avec ses pièces complexes de longue durée proposant des structures musicales variées. Mais le « prog » n'est pas uniquement destiné aux initiés; il saura intéresser aussi les amateurs de musique planante qui éveille l'imagination...

